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What’s New?

STAFF:
Kazuma Akimoto

STAFF:
Mie Wake

STAFF:
Sayaka Seki

STAFF:
Junko Yamamoto

ごあいさつ

『 海 』

『 岡山といえば… 』 『 夏休み 』

『 アートギャッベ 』

ギャッベのモチーフには
全てに意味や願いが込め
られているんですよ。

竹樋で流すのは
流しそうめん、
卓上で流すのは
そうめん流しと
呼ぶそうです。

鳥取市岩美町浦富

という、貴重な

地形・地質を確認

できる場所です。

こんにちは！ interior design VENUS の山本でございます。

今年の夏は本当に暑かったですね。

朝晩が少し涼しくなり始めてやっと一息つけましたが、まだ

まだニュースでは暑い日が続くとか…油断は禁物ですね（笑 )。

さて、毎年夏の恒例ともいえる日本テレビの 24 時間テレビ。

なかでもチャリティーランナーをされた「みやぞん」さんの

完走には感動しました！終始笑顔で頑張られていた姿、

かっこよかったです。そんな「みやぞん」さんの言葉で、

「自分の機嫌は自分でとって、人に取ってもらおうと思わない」

というのが今話題になっているそうですね。

ちょっと元気がなくなった時とかに思い出したい、心にささる

言葉でした！

それでは今月もはりきって！はじまり、はじまり～。

みなさまこんにちは、山本です。

私の夏の喜びはズバリ「白桃」‼!!

ほんと美味しいですよね～ (^^) そのまま食べても

もちろん美味しいのですが、今年はシロップ漬けに

挑戦しました！これを冷凍庫にストックしておいて、

牛乳と一緒にミキサーでガーッと回せばあっという

間に白桃ジュースの完成です。

岡山に住んでいて良かったとしみじみ感じます。

そしてこれからの時期はなんといってもピオーネ！

私はよく「JA はなやか」に買いに行きます。
新鮮なものが手に入るのでおススメですよっ！

こんにちは。スタッフ和気です。先月行われました

「アートギャッベ 200 枚展」、お楽しみいただけまし

たでしょうか？私自身もアートギャッベを見に来て

くださったお客様と一緒に（お客様以上に）、アート

ギャッベを楽しませていただきました。ついつい、

自分の好きなアートギャッベに見入ってしまいお話

するのを忘れてしまったり…。お客様と好みが合う

と嬉しくて嬉しくて、１人妙なテンションになった

り…。このイベントの回を重ねる度にアートギャッベ愛

が増していく…そんな気がしております。

気が早いですが、次回のアートギャッベ展が楽しみ

で仕方ありません (*^^*)

こんにちは、スタッフ関です！

大変な酷暑の今年ですが、夏らしいことをしようと

海へ行って参りました！

とっても綺麗な日本海まで赴き、目的のシュノーケ

リング開始。全身しっかり着込んで準備は万端！

いざ！と海に入れば透き通る海水、泳ぐお魚、目の

前を通るクラゲ…クラゲ？！

水温上昇の影響か、例年より早くクラゲが大量発生。

10 分程度で悲しみの撤退となりました…。

来年の夏こそはリベンジするぞと決意する、そんな

今年の夏でした。

暑いですねぇ (^^;)

お盆休みは楽しく過ごせましたか？

私は日帰りで実家に帰りゆっくりしてきました。

今年は第２子も生まれ、バタバタ忙しかったですが、

久しぶりに家族の顔も見れて楽しく過ごせました。

夏恒例の流しそうめん！ＢＢＱ！そして花火！

準備は大変ですが、実家が田舎なので何でも出来ま

す (^^)

まだまだ、暑い日が続きますが、体調を崩さないよ

う頑張りましょう！

日本の桃のはじまりは

岡山の白桃だそうです！

今年も「アートギャッベ 200枚展」が 8月 11日 (土 )～ 8月 19日 (日 )の間で開催され

ました。今回も選りすぐりの 200枚が勢ぞろい！世界で一つだけの自分にあったギャッベ

を探しに期間中にはたくさんのお客様にご来店頂きました。

特に、今回は 2月にマツコ・デラックスさんのテレビ番組でギャッベの特集があったそう

で、「それを見て」とおっしゃられる方も多くご来店頂けたようでした。

いつもギャッベ展の開催期間中に感じるのですが、たくさんのギャッベを眺めていると、

その素朴さや、優しい風合いから遊牧民のゆったりとした時の流れに心が癒されます。

そして、「このギャッベにはどんな願い

が込められているのだろう…」とか、

考えながらギャッベを眺めていると仕事

を忘れてしまいます（笑）。

次の開催の時には、みなさまもお時間が

いいようでしたら、ぜひ遊びにお越し

下さいませ。見ているだけでも幸せな

気持ちになれますよー (^^)

「アートギャッベ 200 枚展」が開催されました。



あとがき

PICK
 UP !

 「星と宇宙」

心地よい暮らしのためのお片づけ術
vo l .3 正しい収納法で、クローゼットを快適に②

こんにちは、山本順子です。酷暑となった今年の夏も終盤、少しずつ過ごしやすくなってきましたね。

前回から２回に分けて、クローゼットの収納についてお届けしております。

今回は後編の《お悩み②引き出しに詰め込みすぎて服がシワになる》をお話し致します。

さて、今月のVENUS TIMES はいかがだったでしょうか。今回もお付き合いありがとう

ございました。最近、家族から聞いた話。我が家では約 10 歳になる犬を飼っているの

ですが、最近は私が帰る時間になると玄関で写真

のような感じで待っているそうです。

ここだけ見るととてもけなげです。泣けてきます。

でもこれは…多分、家に帰るとすぐにいつも私が

おやつをあげるから。そして多分それは当たって

います。(笑)

なぜなら…家に帰ると猛ダッシュで駆け寄って

きますが、おやつをあげるとサッさと離れていき、

そしておやつをあげないと、もらえるまで吠え続け

るから…。

一家の主として慕ってくれているのか？それとも

ただの「おやつをくれる人」という認識なのか…。

ん～、まあどっちでもいいのですが、やっぱりなつい

てくれるのは悪い気はしませんね。（笑）

　　　　　　　　　　　　　　　　 山本 隆之

こんにちは！事務スタッフの杉山です。

7月 31日に火星が地球に大接近しましたね。

その前後でも火星は大きく見ることができましたが、皆様も

一度は火星を探されたでしょうか？

今年は年始早々スーパームーンから始まり、皆既月食が 2 度

もあり、天体ショーが盛りだくさんですね！

個人的にも、窓を開けた瞬間にクッキリハッキリのキレイな

流れ星を目撃したり、飛び回る星のような光(?!)を目撃したり。

日曜朝に放送される前作のスーパー戦隊が星座のヒーロー

だったため、星座に興味を持った長男。

ばぁばに買ってもらった星と星座の図鑑を寝る前に読んで

欲しがるのですが、ギリシャ神話からきている星座のお話。

出てくる人物の名前が、ガニュメデスだのポリュデウケスだの

…ま～とにかく読みづらいっ(笑)

でも大人になって図鑑を読むと、案外知らないことだらけで

面白いです。長男に「地球ってどうやってできたの？」と聞かれ、

「ビッグバンっていう大爆発が起こってできたらしいよ」と

ドヤ顔で答えたものの、爆発で星ができるって言われても

正直よく分かりません(笑)未知の世界です。

もうすぐ中秋の名月。今、私は宇宙に興味深々です！！

アドバイス！

お悩み②引き出しに詰め込みすぎて服がシワになる

解決策①ハンガー収納にする

一目で全体が把握できるというメリットがあります。

吊り下げてよい衣料の基本的な目安は形状を

そのまま保管する必要のあるものとなります。

・吊るす適正な数はパイプの長さ÷3センチ

・１つのハンガーに吊るすのは1着。重ねて掛けない。

解決策②畳む収納の場合

なんといってもたくさん収納できるのが一番のメリットです。

一方で中に入っているものが一目でわかるようにしておく

必要があったりと、うまく管理しないと煩雑になりがちです。

・中身を立てて、もしくは並べて収納し、重ねない。

吊るすor畳むのどちらにしても、ゆとりある収納を心がけることで

気持ちにもゆとりが生まれますし、衣類が傷みにくくなります。

クローゼットが片付かない理由としては、収納場所に対して衣料が多すぎることや、

元の場所に戻さないために散らかることなど様々なことが考えられます。

皆さまも衣替えの機会に衣料の整理をして、風通しの良いクローゼットを目指しませんか？

これはあくまでも理想なのですが、取り出しやすく、しまいやすいことは
キレイを保つ大きなポイントになります。ぜひ取り入れてみてください。

畳んだ輪の部分が手前になるようにすると、取り出すときに「輪」が
インデックス代わりになり見やすいです。お子さんにはラベルなどで
収納場所を視覚化してあげるとやる気につながりますよ！

重ねると収納できる量自体は増えますが、避けたい方法ですね。


